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 研修医日記をご覧になっているみなさんお久しぶりです！最近はむつ市も暑くなってき

ましたがいかがお過ごしでしょうか。 

最近嬉しかったことですが、初めてカモシカを見る事ができました！市内の打ちっぱなし

でゴルフを練習していたら、気づいたら球の飛び交うなかをカモシカが悠々と散歩してい

ました。イメージと違い鹿らしくなかったけど、なかなか愛嬌のある顔でした 

 

※⽇記の作成⽇と当ページへの掲載⽇は異なる場合があります。 


